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Prestation de 
serment  

de Mme Virginie KYRIAKOPOULOS (Les Verts) en remplacement de Mme 
Gaëlle Lapique, démissionnaire. 

__________ 
 

La présidente informe l’assemblée de l’arrivée du Syndic entre 18h00 et 19h00 
__________ 

 
Lettre du Bureau du 9 mai 2023 – Annulation de la séance du Conseil communal du 27 juin - 

2023 
__________ 

Lettre de la Municipalité du 27 avril 2023 – Séance du Conseil communal du 16 mai 2023 - 
demande de traitement prioritaire pour le point 
-  Préavis N° 2023/04 – SCS : Centre sportif de Chavannes — remplacement du 

terrain de football en matière synthétique — crédit d’ouvrage 
__________ 

Communications 
municipales 

- 6 avril 2023 : Communication au Conseil Communal - réponse à la résolution 
adoptée suite à l'interpellation déposée le 21 mai 2019 de Mme Graziella 
SCHALLER : « Lausanne s'attaque à 3 addictions majeures chez les adolescents, 
mais oublie la cigarette électronique» (EJQ) 

- 25 avril 2023 : Communication au Conseil Communal du 25 avril 2023 «Evolution 
du Système d’information RH (SIRH) de la Ville» 

- 27 avril 2023 : Communication au Conseil Communal du 26 avril 2023 «Crédits 
d'investissements du patrimoine administratif 2023» 

 Présidence de Mme Magali Crausaz Mottier, présidente 
  

Membres absents excusés : Mme Eliane Aubert ; Mme Isabelle Bonillo ; M. Matthieu 
Carrel ; Mme Virginie Cavalli ; Mme Derya Celik ; Mme Alice de Benoît ; M. Oleg 
Gafner ; Mme Denise Gemesio ; M. Yusuf Kulmiye ; Mme Gaelle Mieli ; Mme Prisca 
Morand ; M. Andrea Münger ; M. Mathias Paquier ; Mme Esperanza Pascuas Zabala 
; Mme Onaï Reymond ; M. Oliver Thorens ; M. Samson Yemane 
Membres absents non excusés : Mme Marlène Bérard ; Mme Pauline Blanc ; M. 
Nicola Di Giulio ; Mme Özlem Dursun ; M. Jean-Pascal Gendre ; M. Nicolas Hurni ; 
Mme Gaëlle Kovaliv ; M. Ilias Panchard ; M. Antoine Piguet ; Mme Françoise Piron ; 
Mme Agathe Raboud ; Mme Anaïs Timofte. 
 

 Membres présents 71 
Membres absents excusés 17 
Membres absents non excusés 12 

Effectif actuel  100 
 
 
Ouverture 

__________ 
 

La séance est ouverte à 18 h 00 en la salle du Conseil de l'Hôtel de Ville. 
__________ 
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- 27 avril 2023 : Communication au Conseil Communal - réponse à la résolution 
adoptée sur à l'Interpellation déposée le 14 septembre 2021 de M. Ilias 
PANCHARD : « Vers des itinéraires de manifs réellement accessibles à toutes et 
tous ! » 

- 3 mai 2023 : Communication au Conseil Communal réponse à la question de M. 
Samuel de Vargas, déposée le 21 mars 2023 « transformation non autorisée d’un 
appartement en local commercial : quelle sanctions ? » 

__________ 

Question écrite 
Dépôt 

de M. Samuel De VARGAS  (SOC.) « Contrôles en matière de sécurité routière : 
quelles mesures ? » 

__________ 

Postulat 
Dépôt 

de M. Yusuf Kulmiye (SOC.) et consorts «L’appui scolaire à Lausanne : constats et 
solutions pour éducation pour tous » 

__________ 

Postulat 
Dépôt 

de Mme Tatiana Taillefert (Les Verts) et consorts « Des terrains de pétanque au 
pied des immeubles » 

__________ 

Postulat 
Dépôt 

de M. Johan Pain (EàG) « Pour une enquête annuelle de satisfaction auprès du 
personnel communal » 

__________ 

Interpellation 
Dépôt 

de Mme Sarah NEUMANN (SOC.) : « Objectif 100% : Accueil de jour, et si on 
commençait par atteindre le 90% ?» 

__________ 

Interpellation 
Dépôt 

de M. Benoît GAILLARD  (SOC.) « Combien de logements bâtis mais non 
disponibles à la location et combien de lits « froids » à Lausanne ? Comment 
remettre des logements existants sur le marché locatif ? » 

__________ 

Interpellation 
Dépôt 

de M. Paulraj KANTHIA  (PLR) « Mise en œuvre en Suisse de l'imposition 
minimale prévue par l'OCDE, quel avenir pour Lausanne ? » 

__________ 

Interpellation 
Dépôt 

de M. Jacques Pernet  (PLR) et consorts « La Municipalité a-t-elle prévu 
demander aux TL de résoudre le problème du contournement du chantier de la 
place de la gare pour les trolleybus obligés de descendre leurs perches et de 
passer au moteur thermique» 
 
L’urgence est demandée pour cette interpellation, laquelle a été acceptée par le 
Bureau légal du Conseil communal. 

__________ 

Interpellation 
Dépôt 

de M. Johann DUPUIS  (EàG) et consorts «Fermeture définitive du Répit : quelles 
solutions à la crise du dispositif d’hébergement d’urgence ?» 
 
L’urgence est demandée pour cette interpellation, laquelle a été acceptée par le 
Bureau légal du Conseil communal. 

__________ 
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PREA23/001-SCS 
Rapport s/ 
préavis 2023/04 
 

Centre sportif de Chavannes - remplacement du terrain de football en 
matière synthétique - crédit d'ouvrage 

Rapporteur : M. Sébastien Kessler (soc.) 
[Remplacé à la tribune par : M. Louis Dana (soc.) 

 
Discussion 

 
M. Johan Pain (EàG) ; Mme Alexandra Gerber (Les Verts) ; Mme Emilie Moeschler, 
directrice de Sport et Cohésion sociale. 
 

Vote s/concl.  Le Conseil, par une majorité de oui, 0 non et 5 abstentions, approuve les 
conclusions 1 à 4 de la commission, soit décide :   

 
1. d’allouer à la Municipalité un crédit d’investissement du patrimoine 

administratif de CHF 600'000.-, pour le remplacement du terrain de 
football en matière synthétique du Centre sportif de Chavannes ; 

2. d’autoriser la Municipalité à calculer et à comptabiliser les charges 
d’amortissement sur la rubrique 331 du Service des sports ; 

3. d’autoriser la Municipalité à calculer et à comptabiliser, en fonction des 
dépenses réelles, les intérêts y relatifs sur la rubrique 390 du Service des 
sports ; 

4. de porter en amortissement du crédit demandé sous chiffre 1 les 
subventions qui pourraient être accordées. 

 
 

__________ 

INT23/029– SCS 
Interpellation 
urgente 

de Mme Mathilde MAILLARD  (PLR) et consorts « Pérenisation de l’ECS : une 
piqûre de rappel s’impose » 

INT23/034– SCS 
Interpellation 
urgente 

de M. Valentin CHRISTE  (UDC) et consorts « Ouverture d’un local d’injection à la 
Riponne : le Conseil communal est mis sur la touche  » 
 
 

INT21/027-SCS 
Interpellation  
 

de Mme Christiane SCHAFFER : « Lausanne et la drogue : la situation s'est-
elle améliorée ou péjorée ? » 
 

 
La présidente  

 
Rappelle qu’une demande de vote nominal a été déposée lors de la séance précédente 
pour les trois résolutions. 

 
Discussion  

 
Mme Mathilde MAILLARD (PLR) qui modifie la résolution déposée le 02.05.2023 et retire 
la résolution de Mme Bérard déposée le 02.05.2023 ; M. Valentin Christe (UDC) ; M. Louis 
Dana (soc.) ; Mme Léonie Kovaliv (EàG) ; Mme Clara Schaffer (v’lib.) ; Mme Romane 
Benvenuti (Les Verts) ; M. Henri Klunge (PLR) ; Mme Emilie Moeschler, directrice de Sport 
et Cohésion sociale. 
 

Résolution 
Maillard 
(dépôt 02.05.23) 

«  Le Conseil communal demande que la Municipalité établisse, à intervalle 
régulier, un bilan du projet-pilote d’ECS à la Riponne notamment en terme 
d’atteinte des objectifs de fréquentation et de suivi des personnes concernées et 
d’intégration dans le périmètre concerné, le premier bilan intermédiaire devant 
intervenir 3 mois après l’ouverture de la nouvelle antenne de l’ECS. » 
 

Résolution Christe 
(dépôt 02.05.23) 

« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité sollicite l'approbation du 
Conseil communal par voie de préavis avant l'ouverture du local de 
consommation de stupéfiants de la Riponne ou de toute autre infrastructure 
comparable. » 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/4d/bc84f6d0143245d2992fa2e47b3ca34d.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/b1/ff3b56ceb3414c33a372902a0aa4b8b1.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/ef/afb6edb1a4cd497897dc5e0ab9fd21ef.htm
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Demande de vote 
nominal  

La demande de vote nominal sur les deux résolutions étant appuyée par le nombre 
suffisant de voix, il y sera procédé. 
  

Résultats du vote 
Maillard 
 

 

Résolution 
Maillard 
(modification 
16.02.23) 

«  Le Conseil communal demande que la Municipalité établisse, respectivement 
fasse établir, à intervalle régulier un bilan global sur l’évolution de l’ECS et sur le 
projet-pilote d’ECS à la Riponne, notamment en terme d’atteinte des objectifs de 
fréquentation, et de suivi des personnes concernées et d’intégration dans les 
périmètres concernés,  le premier bilan intermédiaire devant intervenir 3 mois 
après l’ouverture de la nouvelle antenne de l’ECS puis de soumettre au Conseil 
communal, 12 mois après l’ouverture de la nouvelle antenne à la Riponne, un 
rapport-préavis concernant l’ensemble des mesures prises et/ou envisagées en 
matière de lutte contre la drogue. » 
 

Vote s/résolution  
Maillard  

Le Conseil, par 60 oui, 0 non, et 9 abstentions, accepte la résolution de Mme 
Maillard 
  

Vote s/résolution 
Christe  

Le Conseil, par 17 oui, 49 non, et 4 abstentions, refuse la résolution de M. Christe 
  

 
 

Le Conseil prend acte des réponses municipales.  
__________ 
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Résultats du vote 
Christe 
 

 

 
__________ 
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INT23/030–  
Interpellation 
urgente 

de Mme Marlène BERARD  (PLR) et consorts « Campement des gens du 
voyage : qui s’acquitte du montant des frais de ramassage des déchets et 
de nettoyage de la voirie ? » 

 
Développement  

 
Mme Marlène Bérard (PLR). 

Réponse de la 
Municipalité  

M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité et Economie (SE)  
 

 
Discussion  

 
Mme Franziska Meinherz (EàG) ; M, Benoît Gaillard (soc.) ; M. Valentin Christe 
(UDC) qui dépose une résolution et demande le vote nominal ; M. Pierre-Antoine 
Hildbrand, directeur de Sécurité et Economie ; Mme Olivia Fahmy (Les Verts) ; 
Mme Marlène Bérard (PLR) qui dépose une résolution ; Mme Josée Christine 
Lavanchy (UDC) ; Mme Franziska Meinherz (EàG) qui dépose une résolution ; M. 
Benoît Gaillard (soc.) ; Mme Marlène Bérard (PLR) ; Mme Franziska Meinherz 
(EàG) qui modifie sa résolution ; M. Valentin Christe (UDC) ; M. Fabrice Moscheni 
(UDC) ; Mme Marlène Bérard (PLR) ; Mme Franziska Meinherz (EàG) ; Mme 
Constance Von Braun (Les Verts) ;M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur SE 
 

Résolution Christe 
(dépôt) 

« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité prenne toute mesure utile 
permettant l’évacuation sans délai du parking-relais des Prés-de-Vidy du 
campement qui l’occupe, ce afin de replacer rapidement cette infrastructure à la 
disposition des usagers.» 
 

Résolution Bérard 
(dépôt) 

« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité facture aux personnes 
occupant le parking des Prés-de-Vidy les coûts effectifs de leur consommation en 
terme d’électricité, d’eau, de ramassage des déchets et de nettoyage de la voirie 
et que cas échéant il soit fait appel à une ou des entreprises respectueuses des 
lois sur le travail.» 
 

Résolution 
Meinherz 
(dépôt) 

« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité prévoie la mise à disposition, 
dans les plus brefs délais, d'aires d'accueil permettant aux gens du voyage de 
s'installer dans des conditions adéquates, tout en garantissant une bonne 
cohabitation avec les résidant·e·s alentours. » 
 

Résolution 
Meinherz 
(modification) 

« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité prévoie la mise à disposition, 
en concertation avec les communes voisines, ainsi le Canton, dans les plus brefs 
délais, d'aires d'accueil permettant aux gens du voyage de s'installer dans des 
conditions adéquates, tout en garantissant une bonne cohabitation avec les 
résidant·e·s alentours.» 
 

Demande de vote 
nominal 

La demande de vote nominal sur la résolution Christe étant appuyée par le 
nombre suffisant de voix, il y sera procédé 
  

Vote s/résolution 
Christe 

Le Conseil, par 17 oui, 51 non, et 5 abstentions, refuse la résolution de M. 
Christe. 
 

Vote s/résolution 
Bérard  

Le Conseil, par 48 oui, 16 non, et 8 abstentions, accepte la résolution de Mme 
Bérard. 
 

Vote s/résolution 
Meinherz 

Le Conseil, par 44 oui, 24 non, et 4 abstentions, accepte la résolution de Mme 
Meinherz. 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/76/031e711e82894adba4fdc7c882959c76.htm
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Résultats du vote 
 R° Christe 

 

 

 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
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INT23/028– 
Interpellation 
urgente 

de M. Samuel DE VARGAS  (soc.) et consorts « Tableau noir, ANF : bonnet 
blanc, blanc bonnet ? » 

 
Développement  

 
M. Samuel De Vargas (soc.). 

Réponse de la 
Municipalité  

M. David Payot, directeur d’Enfance, Jeunesse et Quartiers.  
 

Discussion  M. Pierre Conscience (EàG) ; M. Daniel Curnier (Les Verts) ; M. Samuel De 
Vargas (soc.) qui dépose deux résolutions ; M. Vincent Vouillamoz (v’lib.) ; M. 
Henri Klunge (PLR) ; Mme Caroline Devallonné Dinbali (soc.) ; M. Daniel Curnier 
(Les Verts) qui dépose une résolution ; M. Olivier Marmy (PLR) ; M. Henri Klunge 
(PLR) ; M. Samuel De Vargas (soc.) qui modifie sa résolution ; M. Daniel Curnier 
(Les Verts) ; M. Valentin Christe (UDC) ; M. David Payot, directeur d’Enfance, 
Jeunesse et Quartiers. 
 

Résolution 1 De 
Vargas 
(dépôt) 

« Le Conseil communal souhaite que l’installation d’affichage numérique frontal 
(ANF) soit distincte en fonction des degrés scolaires, avec une mise à 
disposition mutualisée d’ANF de la 1P à la 6P et d’une installation systématique 
de la 7P à la 11S.» 
 

Résolution 2 De 
Vargas 
(dépôt) 

« Le Conseil communal souhaite que les classes de la 1P à la 6P continuent à 
être équipées de tableaux noirs.» 
 
 

Résolution Curnier 
(dépôt) 

«  Le Conseil communal souhaite que la Municipalité désinstalle tous les 
écrans fixes (ANF) des classes de 1 à 6 P, là où cela est faisable. » 
 

Résolution 1 De 
Vargas 
(modificationt) 

« Le Conseil communal souhaite que l’installation d’affichage numérique frontal 
(ANF) soit distincte en fonction des degrés scolaires, avec une mise à 
disposition mutualisée d’ANF de la 1P à la 6P et d’une installation systématique 
de la 7P à la 11S.» 
 

Vote s/résolution 1  
De Vargas 

Le Conseil, par 54 oui, 16 non, et 1 abstention, accepte la résolution n° 1 de M. 
Samuel De Vargas 
  

Vote s/résolution 2 
De Vargas 

Le Conseil, par 67 oui, 1 non, et 1 abstention, accepte  la résolution n° 2 de M. 
Samuel De Vargas 
  

Vote s/résolution 
Curnier 

Le Conseil, par 28 oui, 30 non, et 13 abstentions, refuse  la résolution  de M. 
Curnier 
  

 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 

 
Clôture 

 
La séance est levée à 20 h 35. 
 

 La présidente   Le secrétaire  
 
 
..............................  ................................ 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/1c/b772b0d92fa74fbe90b7b1589275ff1c.htm
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 Présidence de Mme Magali Crausaz Mottier, présidente 
  

Membres absents excusés : Mme Eliane Aubert ; Mme Isabelle Bonillo ; M. Mattieu 
Carrel ; Mme Virgine Cavalli ; Mme Derya Celik ; Mme Alice de Benoît ; M. Oleg 
Gafner ; Mme Denise Gemesio ; M. Sébastien Kesler ; M. Yusuf Kulmiye ; Mme Gaelle 
Mieli ; Mme Prisca Morand ; M. Andrea Münger ; M: Mathia Paquier ; Mme Esperanza 
Pascuas Zabala ; Mme Onaï Reymond ; M. Oliver Thorens ; M. Samson Yemane 
Membres absents non excusés : Mme Pauline Blanc ; M. Nicola Di Giulio ; Mme 
Özlem Dursun ; M. Jean-Pascal Gendre ; M. Nicolas Hurni ; M. Elouan Indermühle ; 
Mme Gaëlle Kovaliv ; M. Ilias Panchard ; M. Antoine Piguet ; Mme Françoise Piron ; 
Mme Anaïs Timofte. 
 

 Membres présents 71 
Membres absents excusés 18 
Membres absents non excusés 11 

Effectif actuel  100 
 
 
Ouverture 

__________ 
 

La séance est ouverte à 21 h 05 en la salle du Conseil de l'Hôtel de Ville. 
__________ 

POS23/018 –SE 
Postulat 
 

de M. Samson YEMANE (soc.) et crts : «Police : renforcer et valoriser les 
compétences transculturelles» 

 
Discussion 
préalable 

Un-e membre du Conseil  demande le renvoi en commission. 
 

La demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, le postulat est 
renvoyé à une commission. 

 __________ 
 

POS23/019 –EJQ 
Postulat 
 

de Mme Marlène BERARD (PLR) : «Aidons les jeunes en difficulté à sortir de 
la délinquance»  

 
Discussion 
préalable 

La parole n’est pas demandée 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 
 

de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité pour étude et rapport. 
 __________ 

 
POS23/020  
Postulat 
 

de M. Benoît GAILLARD (soc.) et crts : « Lutter efficacement contre la 
soustraction de logements au marché locatif : stratégie municipale de 
contrôle et de sanction contre les locations de courte durée illégales»  
  

 
Discussion 
préalable 

Un-e membre du Conseil  demande le renvoi en commission. 
 

La demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, le postulat est 
renvoyé à une commission. 

 __________ 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/70/c34a91ec6dd44328b0309112cf8cbe70.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/b4/4f93ae24de6548748a14caf363c449b4.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/69/6d62d1358c9a458e9daa9e11b08f5a69.htm
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POS23/021 –FIM 
Postulat 
 

de M. Fabrice MOSCHENI (UDC) : « Création d'une provision pour les risques 
liés aux coûts de la pollution à la dioxine à Lausanne»  

 
Discussion 
préalable 

La parole n’est pas demandée 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 
 

de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité pour étude et rapport. 
 __________ 

 
POS23/022 –SE 
Postulat 
 

de Mme Anna CROLE-REES (PLR) et crts : «Le bonheur à Lausanne : où en 
est-on ?»  

 
Discussion 
préalable 

La parole n’est pas demandée 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 
 

de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité pour étude et rapport. 
 __________ 

 
POS23/023 –LEA 
Postulat 
 

de M. Pierre CONSCIENCE (EàG) : « Pour plus de transparence, d'équité et 
de renouvellement dans la composition des jurys de concours d'architecture   

 
Discussion 
préalable 

La parole n’est pas demandée 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 
 

de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité pour étude et rapport. 
 __________ 

 
POS23/024 –FIM 
Postulat 
 

de Mme Romane BENVENUTI et crts : « Semaine de 4 jours : un projet pilote 
pour travailler moins et vivre mieux» 
  

 
Discussion 
préalable 

Un-e membre du Conseil  demande le renvoi en commission. 
 

La demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, le postulat est 
renvoyé à une commission. 

 __________ 
 

POS23/025 –SE 
Postulat 
 

de M. Daniel CURNIER (Les Verts) et crts : «Stationnement : réprimer pour 
mieux inciter»  

 
Discussion 
préalable 

Un-e membre du Conseil  demande le renvoi en commission. 
 

La demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, le postulat est 
renvoyé à une commission. 

 __________ 
 

POS23/026 –SE 
Postulat 
 

de Mme Franziska MEINHERZ (EàG) et crts : « Une aire d'accueil à Lausanne 
pour les gens du voyage»  

 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/b7/22a334c104cb420ab43498ffd6e035b7.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/68/15a34ee1e94549b2ab8bc327fc5def68.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/b0/7a7685f8dd194615be61699971e977b0.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/7f/7965296a89d241e89e4f86fcb6b3137f.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/b1/18fc958d483a4bdda9793020e5112cb1.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/e5/c564f071087c4c26912bdc8f968507e5.htm
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Discussion 
préalable 

Un-e membre du Conseil  demande le renvoi en commission. 
 

La demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, le postulat est 
renvoyé à une commission. 

 __________ 
 

POS23/027 –EJQ 
Postulat 
 

de M. Johann DUPUIS (EàG) et crts : «Pour une politique d'animation 
socioculturelle au service du vivre ensemble et de l'intégration dans les 
quartiers» 

 
Discussion 
préalable 

Un-e membre du Conseil  demande le renvoi en commission. 
 

La demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, le postulat est 
renvoyé à une commission. 

 __________ 
 

INT 23/037– LEA 
Interpellation 
urgente 

de M. Jacques Pernet  (PLR) et consorts « La Municipalité a-t-elle prévu 
demander aux TL de résoudre le problème du contournement du chantier 
de la place de la gare pour les trolleybus obligés de descendre leurs 
perches et de passer au moteur thermique» 

 
Développement  

 
M. Jacques Pernet (PLR). 

Réponse de la 
Municipalité  

Mme Natacha Litzistorf, directrice de Logement, Environnement et Architecture.  
 

 
Discussion  

 
M. Jacques Pernet (PLR) qui dépose une résolution ; M. Johan Pain (EàG) ; M. 
Louis Dana (soc.) ;  Mme Natacha Litzistorf, directrice de Logement, 
Environnement et Architecture ; M. Jacques Pernet (PLR). 
 

Résolution  
(dépôt) 

«  Dans le but de faciliter le travail des chauffeurs de bus, de minimiser les 
nuisances sonores, olfactives et atmosphériques, le Conseil communal souhaite 
que la Municipalité, présente incorpore au sein du Conseil d’Administration des 
TL, intervienne auprès de la Direction des TL pour que les caténaires enlevées 
à l’occasion des travaux de la Place de la Gare soient réinstallées le plus 
rapidement possible, les travaux prévus étant reportés à l’horizon 2038. » 
 

Vote s/résolution  Le Conseil, par 28 oui, 21 non, et 15 abstentions, accepte la résolution de M. 
Pernet. 
  

 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 

INT 23/040– SCS 
Interpellation 
urgente 

de M. Johann DUPUIS  (EàG) et consorts «Fermeture définitive du Répit : 
quelles solutions à la crise du dispositif d’hébergement d’urgence ?» 

 
Développement  

 
M. Johann Dupuis (EàG). 

Réponse de la 
Municipalité  

Mme Emilie Moeschler, directrice de Sport et Cohésion sociale.  
 

 
Discussion  

 
M. Johann Dupuis (EàG) ; M. Fabrice Moscheni (UDC) ; Mme Emilie Moeschler, 
directrice de Sport et Cohésion sociale ; M. Fabrice Moscheni (UDC) ; M. Johann 
Dupuis (EàG) qui dépose une résolution ; Mme Romane Benvenuti (Les Verts) ;  

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/5b/a4899120a4fa4da79e9f4780d4efa15b.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/25/c025f7500ebd4cfdbe6757c324847625.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/67/e9d9b3f2ff6c40caa395cb1a5ead9767.htm
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Questions orales 
  

I. M. Johan Pain (EàG) ; M. Xavier Company, directeur de Service industriels   
 
II. 

 
Mme Ariane Morin (Les Verts) ; Mme Florence Germond, directrice de Finances et Mobilité. 

 
III. 

 
Mme Audrey Petoud (soc.) ; Mme Florence Germond, directrice de Finances et Mobilité 

 
IV. 

 
Mme Anouck Saugy (PLR) ; M. Grégoire Junod, syndic.  

 
V. 

 
Mme Maurane Vouga (Les Verts) ; Mme Natacha Litzistorf, directrice de 
Logement, Environnement et Architecture   

 
VI. 

 
Mme Marlène Bérard (PLR) ; Mme Florence Germond, directrice de Finances et 
Mobilité 

 
VII. 

 
Mme Sevgi Koyuncu (EàG) ; M. David Payot, directeur d’Enfance, Jeunesse et Quartiers.   

 
VIII. 

 
Mme Josée Christine Lavanchy (UDC) ; Mme Natacha Litzistorf, directrice de 
Logement, Environnement et Architecture 

__________ 
 

 

Mme Mathilde Maillard (PLR) ; M. Samuel De Vargas (soc.) ; M. Johann Dupuis 
(EàG) qui modifie sa résolution ; Mme Manon Zecca (EàG) qui dépose une 
résolution ; Mme Emilie Moeschler, directrice de Sport et Cohésion sociale. 
 

Résolution Dupuis 
(dépôt) 

« Le conseil communal souhaite que la Municipalité mette tout en œuvre  pour 
garantir l'ouverture prochaine d'un nouveau lieu d'hébergement d'urgence au 
moins équivalent dans l'offre à celui du Répit. » 
 

Résolution Dupuis 
(modification) 

« Le conseil communal souhaite que la Municipalité mette tout en œuvre  pour 
garantir l'ouverture prochaine d'un ou de nouveau(x) lieu(x) d'hébergement 
d'urgence au moins équivalent dans l'offre à celui du Répit. » 
 

Résolution Zecca 
(dépôt) 

« Le conseil communal souhaite que la municipalité développe son offre 
d’hébergement et d’accueil d’urgence, tout en le pérennisant à l’année, s’assure 
que le personnel y exerçant soit formé et bénéfice de bonnes conditions de 
travail » 
 

Vote s/résolution 
Dupuis  

Le Conseil, par 49 oui, 16 non, et 0 abstention, accepte la résolution de M. 
Dupuis. 
 

Vote s/résolution 
Zecca 

Le Conseil, par 47 oui, 19 non, et 0 abstention, accepte la résolution de Mme 
Zecca. 
 

 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 

Clôture La séance est levée à 22 h 45. 
 
 

 
La présidente   Le secrétaire  
 
..............................  ................................ 


